



Tentative d'évasion à la prison de Grenoble :
Une réponse judiciaire scandaleuse et inacceptable

Récemment, une permission de sortie a été accordée à un détenu pour qu'il puisse passer son permis de conduire, malgré le fait qu'il ait encore vingt ans de peine à purger, et voilà qu'hier, malgré la gravité de l'incident, le parquet de Grenoble a classé sans suite une tentative d'évasion.

Avant-hier, au cours de la nuit, un détenu de la prison de Grenoble a tenté de s'évader en passant à travers les barreaux de la fenêtre de sa cellule après avoir endommagé les caillebotis. Il a ainsi réussi à sortir de sa cellule et à se retrouver sur les toits.

Mesdames et Messieurs les magistrats, vous « les bien-pensants », cette tentative d'évasion a été filmée et diffusée sur TikTok, transformant le détenu en une véritable "star" des réseaux sociaux. Cette situation est extrêmement préoccupante pour la sécurité de nos établissements pénitentiaires et de notre personnel, mais elle porte également atteinte à l'image de notre système carcéral et judiciaire.

Pour l'UISP FO de Lyon, cette décision est tout simplement scandaleuse et inacceptable, et il est inadmissible que de tels actes puissent se produire sans conséquences sérieuses. Les magistrats doivent traiter ces affaires avec le sérieux qu'elles méritent, car le laxisme dont ils font preuve ne peut plus être toléré.

Cette tentative d'évasion, suivie de sa diffusion sur les réseaux sociaux, envoie un message désastreux sur la sécurité et la discipline au sein de nos prisons, elle révèle une faille majeure dans notre système de sécurité et une réponse judiciaire qui manque cruellement de fermeté.

Les bien-pensants doivent comprendre que leur rôle est crucial pour maintenir l'ordre et la sécurité dans nos établissements pénitentiaires.

Leur indulgence face à de tels actes ne fait qu'encourager d'autres détenus à tenter des évasions similaires, mettant en danger la vie des surveillants et de tout le personnel, du plus haut au plus bas grade.

L'UISP FO de Lyon demande une révision immédiate des procédures judiciaires et une prise de conscience de la part des autorités judiciaires. La sécurité de nos établissements pénitentiaires et le respect des règles doivent être des priorités absolues.

Cette complaisance judiciaire est une insulte à nos agents et à la justice elle-même, la prochaine fois venez leur cracher au visage directement, ça aura le même effet.

L'UISP FO de Lyon, tient à remercier les gendarmes, les camarades ERIS ainsi que l'ensemble des agents présents de Grenoble pour mettre fin à cet incident.

UISP - FO Justice LYON
Le 28 août 2024

